

24Jam

Spirit Patriotisme di HUT ke-79 TNI, Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Lomba PBB untuk Generasi Muda

Wanto - SURABAYA.24JAM.CO.ID

Sep 27, 2024 - 19:12



Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., bersama peserta Lomba PBB, guru pendamping, dan panitia dalam momen kebersamaan usai acara melalui photo bersama

Surabaya,- Kodim 0830/Surabaya Utara menyelenggarakan Lomba Baris Berbaris (PBB) Piala Panglima TNI di tingkat SMP dan SMA sederajat, bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0830/Surabaya Utara, Jalan Gresik No.52, Perak Barat, Kecamatan Krembangan, Surabaya, pada Jumat (27/9). Lomba ini diikuti oleh puluhan tim yang terdiri dari siswa-siswi berbagai sekolah yang berada di wilayah Kodim 0830/Surabaya Utara. Setiap koramil di jajaran Kodim tersebut mengirimkan tim terbaiknya untuk bersaing memperebutkan gelar juara.

Acara ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI) tahun 2024, dengan tema "TNI Modern Bersama Rakyat, Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional untuk Indonesia Maju." Dandim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., menyambut seluruh peserta lomba dengan ucapan terima kasih dan apresiasi atas partisipasi mereka. Ia menekankan bahwa kegiatan ini tidak hanya sekedar kompetisi, tetapi juga sebagai wadah untuk mempererat tali silaturahmi dan kebersamaan, sekaligus meningkatkan prestasi dan kreativitas para peserta.

Dandim juga menjelaskan bahwa Lomba PBB bertujuan untuk mencari bibit-bibit Paskibraka dari sekolah-sekolah di wilayah Kodim 0830/Surabaya Utara. Selain itu, ia berharap kegiatan ini dapat menggugah semangat dan kreativitas baik dari para peserta maupun pelatih mereka. Penilaian dalam lomba ini tidak hanya berdasarkan gerakan baris-berbaris yang rapi dan kompak, tetapi juga meliputi variasi gerakan yang menampilkan unsur kreativitas.

"Dengan adanya lomba ini, diharapkan dapat mencetak generasi muda yang memiliki karakter baik, tangguh, disiplin tinggi, dan memiliki jiwa patriotisme yang kuat," ujar Kolonel Dharmawan. Ia juga menyampaikan apresiasi kepada panitia serta pihak-pihak yang mendukung pelaksanaan acara tersebut, sehingga lomba dapat berjalan dengan lancar dan sesuai rencana.

Mayor Cke Hermansyah, yang bertindak sebagai ketua panitia lomba, menjelaskan bahwa Lomba PBB kali ini diikuti oleh 7 tim dari tingkat SMP/MTs dan 10 tim dari tingkat SMA/MA sederajat. Menurutnya, kegiatan ini bertujuan untuk menanamkan rasa cinta tanah air, meningkatkan disiplin, dan mempererat rasa kebangsaan serta nasionalisme di kalangan pelajar. Ia juga menambahkan bahwa perlombaan ini tidak hanya bertujuan untuk mengasah kemampuan teknis baris-berbaris, tetapi juga untuk menanamkan nilai-nilai kepemimpinan dan kerja sama yang sangat penting bagi generasi muda.

"Melalui lomba ini, kami berharap dapat membentuk pelajar-pelajar yang berkarakter, tangguh, berintegritas, dan cinta tanah air. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi dan komunikasi antar pelajar," ujar Mayor Hermansyah. Ia juga berpesan agar seluruh peserta menjunjung tinggi sportivitas dan semangat persaingan yang sehat.

Hasil akhir dari perlombaan ini menunjukkan bahwa di tingkat SMP, SMPN 7 Surabaya berhasil meraih juara pertama, diikuti oleh SMPN 14 Surabaya di posisi kedua, dan SMPN 43 Surabaya di posisi ketiga. Sementara itu, di tingkat SMA, SMAN 8 Surabaya keluar sebagai juara pertama, diikuti oleh SMA Sejahtera dan SMK KAL-2 Surabaya yang masing-masing meraih juara kedua dan ketiga.

Penyerahan hadiah berupa trofi, piagam, dan uang pembinaan akan dilaksanakan setelah Upacara Peringatan HUT Ke-79 TNI yang dijadwalkan pada 5 Oktober 2024. Dandim juga berharap lomba ini dapat menjadi inspirasi bagi generasi muda untuk terus mengembangkan potensi diri dan berkontribusi bagi bangsa serta negara.